
A C T A         Nº   25                                     EJERCICIO 2014-2015 

 

En Montevideo, a los tres días del mes de marzo del año dos mil quince, siendo la hora catorce, se reúne el Consejo Ejecutivo 

de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Gustavo Bares, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Gus-

tavo Gómez Echezarreta, Sr. Alcides Larrosa, Sr. Eduardo Mosegui, Sr. Luis Fabiani, Sr. Eduardo Píriz, Cr. Raúl de Mello, Sr. 

Sebastián Silveira,  Sr. Ruben Sosa, Mtro. Martín Mernies, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Miguel Alfonso,  Sr. José Dávila, Sr. 

Franklin Nilo Scarpa, Dr. Héctor Leites, Sr. Ricardo Lozano y Sr. Sergio Gabito. 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura. 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba el acta No. 24 correspondiente a la sesión del día 22.12.2014. 

 

12ª COPA NACIONAL DE SELECCIONES MAYORES Y SUB 18 
Se da cuenta que, como resultancias de las medidas gremiales, no se jugará el próximo fin de semana. 

Se informa que se realizó una compulsa entre los participantes a los efectos de jugar el próximo lunes y que, la mayoría, pre-

firió esperar al fin de semana. 

El Dr. Leites da cuenta de la reunión mantenida con AIAF. 

Se discute como seguir con el tema. 

 

12ª COPA NACIONAL DE CLUBES 
El Cnel. Irigoyen informa sobre la propuesta de la Comisión de Calendario. 

Se aprueba el llamado a la participación de este año.  

La propuesta de torneos para años siguientes queda en estudio. 

  

COMET 
Por Gerencia se informa sobre los trabajos que se viene realizando y sobre los ajustes al funcionamiento. 

Queda definida la modificación en la reglamentación de fichajes. Lo principal refiere a los menores de 13 años que ya están 

inscriptos en ONFI. El fútbol infantil debe dar por terminado el fichaje para que se pueda realizar por OFI. 

 

TRASLADO DE CLUBES Y LIGAS 
a) Liga Carmelitana – de Sector Colonia Interior a Sector Soriano Interior. Se dará vista a Colonia Int. 

b) La Coruña F.C. – de Liga Casupá a Liga Tala. Se dará vista a Liga Casupá. 

c) C. Fray Marcos – de Liga Casupá a Liga Tala. Se dará vista a Liga Casupá 

d) C. La Aguada – de Liga Rochense a Liga Castillos. Se dará vista a Liga Rochense. 

e) Libertad FC – de Liga Paysandú a Asoc. Young. Habiéndose presentado la conformidad de ambas Ligas se otorga dicho 

traslado otorgando 30 días para el traslado de jugadores. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
Año 2014 

Exp. 367 al 369: Saludos fin de año Liga Florida, Liga Rivera, Ministra Lilián Kechichián. Se toma conocimiento. 

 “      370: Liga Durazno remite propuesta de Calendario. Pase a Comisión de Calendario. 

 “      371: Ministerio de Turismo y Deporte remite resolución de declaración al proyecto del Club Laureles de Fray Bentos 

como Proyecto Deportivo Promovido (PRODEP). Se toma conocimiento. 

 “      372: Confederación del Este comunica resolución de su Congreso del 16 de diciembre. Se toma conocimiento. 

 “      373: Federación Colonia comunica sanciones. Se registra 

 “      374: Consejo Técnico Entrenadores informa sobre reclamo Liga Rochense. Se toma conocimiento. 

 “      375: AIAF solicita se legisle sobre partidos amistosos. Pase a Comisión Árbitros. 

 “      376: Club Nacional de Castillos solicita representación de Rocha Interior en Copa Clubes. Pase a Comisión de Calendario. 

 Año 2015 

Exp. 001: Liga Castillos comunica sanciones de jugadores que culminaron préstamos. Se informó a Liga de origen. 

 “     002: Liga del Centro de Soriano comunica afiliación Club Tabaré de Egaña. Se registra. 

 “     003: Liga Soriano comunica campeón. Se toma conocimiento. 

 “     004: Liga Río Branco informa que no pudo usar camiseta con logo de ANTEL. Se toma conocimiento. 

 “     005: Junta Canelones remite versión palabras edil Alfonso Lereté sobre “Progreso campeón Canelones del Este”. Se toma 

conocimiento. 

 “     006: Liga Isabelina comunica afiliación Club Peralta. Se registra. 

 “     007: Club La Coruña solicita traslado de Liga. Se trata en otro punto del Orden del Día. 

“      008: Liga Maldonado solicita carné técnico Pelúa. Se dio respuesta de acuerdo a lo informado por el C. Técnico Entrena-

dores. 

Exp. 009: Liga Río Negro comunica afiliación Club Las Margaritas. Se registra. 

  “     010: DINADE remite expediente para informe (aprobación Estatutos Club Colina de Rivera). Se dará respuesta. 

  “     011: Club Fray Marcos solicita traslado de Liga. Se trata en otro punto del Orden del Día. 

  “     012: Club La Aguada solicita traslado de Liga. Se trata en otro punto del Orden del Día. 

  “     013: Liga Canelones comunica campeón. Se toma conocimiento. 
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  “     014: Liga Las Piedras comunica autoridades. Se registra. 

  “     015: Liga Tranqueras comunica autoridades. Se registra. 

  “     016: Liga Rivera comunica afiliación Club Bola Ocho. Se registra. 

  “     017: Club Nacional (Tranqueras) solicita licencia en Liga Tranqueras. Se remitirá nota a dicha Liga. 

  “     018: Liga Minuana consulta sobre expediente en Tribunal de Ética. Se pasa a dicho Tribunal. 

  “     019: Liga Salteña comunica sanciones. Se registra. 

  “     020: Club Libertad solicita traslado de Liga. Se trata en otro punto del Orden del Día. 

  “     021: Liga Carmelitana solicita traslado de Sector. Se trata en otro punto del Orden del Día. 

  “     022: Liga Castillos comunica autoridades. Se registra. 

  “     023: AFIP Argentina informa que se han tramitado las medidas pertinentes para esclarecer la denuncia realizada por 

OFI. Se toma conocimiento. 

  “    024: Junta Florida remite versión palabras edil Edgar Machado sobre la posibilidad de que el Club El Tanque se instale en 

Florida con formativas. Se toma conocimiento. 

  “    025: Asociación de la Prensa del Uruguay solicita reunión ante denuncia de su asociado Sr. Mérica por eventual agresión 

del Sr. Mosegui. Se fija una reunión para el martes a la hora 11. 

  “    026: Liga Pando comunica afiliación Clubes Artigas y Huracán Siré. Se registra. 

  “    027: AIAF remite resolución sobre agresión a árbitro Carlos Diano. Ya se consideró. 

  “    028: Liga San José comunica campeón. Se toma conocimiento. 

  “    029: Liga Paysandú comunica resolución de declarar persona no grata al Consejero Sr. Ruben Sosa.  

El Sr. Sosa pide pasar su caso al Comité de Ética. Se vota en forma negativa. 

Se recibieron, fuera de la relación, las siguientes notas: 

 Insp. Mayor ® Guillermo Veiga solicita disculpas por la acción de un parcial que determinara la suspensión del parti-

do y las medidas gremiales de los árbitros. Anuncia además que, luego de finalizada la participación de Rocha Inter-

ior, se retira definitivamente del fútbol. 

El Sr. Larrosa da cuenta que el árbitro agredido le dijo que está muy reconocido por la actitud del Sr. Veiga que, en 

todo momento, se ha mostrado interesado en su situación. Lamenta la decisión del retiro. 

El Sr. Gabito hace constar que no le llama la atención la actitud caballeresca del Sr. Veiga al que conoce desde hace 

mucho tiempo. 

En general, se lamenta la decisión de dicho dirigente en atención a su trabajo permanente por el fútbol. 

 Ligas Federadas de Soriano denuncia agresión a su vicepresidente Sr. Lides Bevegni en ocasión de la disputa del 

partido contra Río Negro Capital en el Parque Liebig’s.  

El Mtro. Mernies informa sobre el hecho. 

Se pasa la nota al Tribunal Arbitral. 

 Prof. Ernesto Irurueta saluda con motivo de su alejamiento de la Dirección Nacional de Deporte. 

Se da cuenta que, como agradecimiento a todo el apoyo que brindara a la Organización, se le hará un reconocimiento 

próximamente. 

 Comité de Ética remite fallo sobre el caso “Rodolfo Ferreira y Tomás Pérez”. Se comunicará. 

 

INFORME DE COMISIONES 
FEMENINO 

El Sr. Gabito informa sobre reunión mantenida en AUF con la Prof. Nair Ackermann y el técnico alemán Knut Auf dem Berge. 

Se realizarán dos jornadas con visitantes alemanes. Vendrán el Presidente de Alemania y una directora técnica de mucha je-

rarquía. Una de esas jornadas sería en el interior. Se propone que la misma sea en Nueva Helvecia. 

Se aprueba dicha actividad. 

El Sr. Mosegui pide que conste la nutrida actividad que se está dando en el fútbol femenino, que no solo es la preparación de 

un torneo sino que también se darán talleres, etc. 

ENTRENADORES 

El Sr. Gabito informa que el Sr. Luis Matosas y el Prof. Jorge Franco realizaron un proyecto, el que se repartirá, que puede 

ser muy significativo para la Organización.  

FINANZAS 

El Sr. Mosegui anuncia algunas modificaciones que se harán para facilitar el trabajo en el COMET que tienen que ver con el 

manejo de la cuenta corriente. Se resuelve asimismo que no será más obligatorio el registro de pagos en la página web. 

 

VARIOS 
Sudamericano Sub 15 - El Sr. Larrosa informa sobre lo enviado desde Bolivia. Dice que ya se comunicó a la Liga Salteña. 

Se seguirá trabajando en el tema.  

El Sr. Mosegui solicita el apoyo del Sr. Alfonso para definir sobre el viaje en cuanto a lo económico. 

Derechos TV - El Sr. Gómez informa sobre las distintas gestiones y reuniones realizadas sobre el tema. 

 

Siendo la hora 17:00 se levanta la sesión. 

Próxima sesión: martes 10 de marzo hora 14:00 

 

         


